



COMUNE DI CESENA

ASSESSORATO AI QUARTIERI

QUARTIERE n. 6 “Valle Savio”

VERBALE N.6 - ANNO 2021

Il giorno **22.09.2021**, alle ore **20.45**, con modalità in presenza nella sede di quartiere di Via Castiglione 37, a San Carlo, si è riunito, a seguito di avviso scritto, inviato in tempo utile ai consiglieri, in seconda convocazione il

CONSIGLIO DI QUARTIERE

Presiede e verbalizza Pirini Tommaso – presidente di Quartiere

Dall'appello nominale risultano presenti i Sig.:

<i>Presenti</i>	<i>Cognome e nome dei consiglieri</i>	<i>Presenti</i>	<i>Cognome e nome dei consiglieri</i>
P	Bagnara Giacomo	P	Righi Rachele
AG	Branzaglia Cinzia	P	Rossi Gianmaria
AG	Ceccarelli Rudy	AG	Salsi Carla
P	Pirini Tommaso	P	Severi Gianni
AG	Piscaglia Arianna	P	Tisselli Andrea
P	Pozzati Matteo	//	//

P (presente); A (assente); AG (assente giustificato)

Constatata la legalità della riunione, in quanto presenti n. 7 consiglieri degli 11 assegnati al Consiglio, il presidente dichiara aperta la seduta.

ORDINE DEL GIORNO:

1. Approvazione verbale della seduta precedente;
2. Aggiornamenti sulla realizzazione dell'accesso pedonale alla torre di Roversano;
3. Organizzazione giornata sull'ambiente;
4. Problema incendi via Tessello;
5. Comunicazioni del presidente;
6. Varie ed eventuali

~~~~~

### **PRIMO PUNTO – Approvazione verbale della seduta precedente**

Verbale approvato all'unanimità dei presenti del consiglio.

### **SECONDO PUNTO – Aggiornamenti sulla realizzazione dell'accesso pedonale alla torre di Roversano**

Il presidente espone quanto appreso da un incontro con i tecnici in Comune, durante il quale è stato comunicato che lo stabilizzato sulla strada in salita non poteva essere realizzato in quanto pericoloso per le auto dei tecnici di Hera che necessitano di salire alla cisterna dell'acqua. Le altre proposte valutate dai tecnici sono state bloccate dalla sovrintendenza per i beni culturali, essendo la torre area protetta da quest'ultima. I tecnici hanno comunque dichiarato che sarà mantenuta con 3 sfalci all'anno la zona, rispetto allo sfalcio singolo degli anni precedenti.

Il consigliere Tisselli afferma che esiste uno stabilizzato cementizio, molto più stabile, che potrebbe essere considerato.

Il consigliere Rossi chiede di mettere per iscritto la dichiarazione dei 3 sfalci annuali.

Il presidente annuncia che al termine dei lavori ci sarà la possibilità di effettuare un sopralluogo con i tecnici per fare le domande e le richieste del caso, probabilmente entro fine ottobre.

### **TERZO PUNTO – Organizzazione giornata sull'ambiente**

Il presidente comunica che sono arrivati presso l'ufficio quartieri i materiali per la raccolta dei rifiuti. Il consigliere Rossi si propone per andarli a ritirare in Comune e portarli in sede per poi distribuirli tra i volontari di San Carlo e San Vittore sabato 25 settembre.

Il vice presidente dichiara che anche le scuole medie di San Carlo probabilmente parteciperanno in mattinata andando a pulire la via Vigne di Sopra con l'aiuto dei genitori.

Rimane confermato quindi che le attività partiranno dalla piazza del libro a San Carlo e dal chiosco della piadina a San Vittore, entrambe alle ore 16 di sabato 25 settembre. I sacchetti di indifferenziata saranno raccolti da Hera i giorni successivi nei punti di ritrovo.

### **QUARTO PUNTO – Problema incendi via Tessello**

Un cittadino riporta la problematica che si verifica da diversi anni, di un probabile piromane che appicca incendi nella via Tessello. I cittadini della zona, preoccupati, richiedono l'installazione di telecamere per aiutare le forze dell'ordine a rintracciare i responsabili. Richiede anche se possibile utilizzare l'impianto della rete MAN comunale che è stata annunciata qualche anno fa e di cui non si conosce lo sviluppo attuale di realizzazione. Sarebbe a suo parere opportuno dare precedenza eventualmente a tale tratta, visto la problematica da risolvere.

Un altro cittadino afferma che la fibra ottica è già presente a Tessello.

Il presidente afferma che si può sicuramente inoltrare tale richiesta all'amministrazione, seppur non ritiene realizzabile nel breve periodo la richiesta suddetta. Tuttavia suggerisce come iniziativa più concreta la richiesta di installazione di fototrappole nella zona interessata, utilizzate solitamente per prevenire l'abbandono di rifiuti da parte della Polizia Municipale. Sarebbe opportuno inoltrare tale richiesta nei mesi precedenti la prossima

estate per poter permettere una migliore organizzazione degli strumenti della PM. Il Consiglio concorda sulla proposta, perciò il presidente procederà a comunicare la richiesta agli uffici competenti.

### **QUINTO PUNTO – Comunicazioni del presidente**

Il presidente comunica che mercoledì 29 settembre alle ore 18 ci sarà la presentazione dei Servizi Sociali relativa a Famiglie e Anziani per i quartieri. L'incontro sarà in presenza nella sala comunale per presidenti e vicepresidenti, e in remoto per tutti i consiglieri.

Avvisa inoltre che delle 5 richieste di partnership ricevute dalle associazioni per il bando Con.Te.Sto il quartiere ne ha fornite 4, le quali sono state comunicate a tutti i consiglieri via email. Una soltanto non è stata supportata perché ricevuta via email troppo a ridosso della scadenza, mancando dunque il tempo utile per valutarla insieme al Consiglio.

Per quanto riguarda invece le proposte da effettuare nel comitato dei quartieri, di cui il vicepresidente Severi è referente per il Valle Savio, si sottolineano le difficoltà di dialogo e di manovra con l'ente assegnatario per quest'anno, ossia l'associazione Aiudoru, che non si sta muovendo abbastanza velocemente per poter dare modo al quartiere di organizzarsi per tempo. Tali critiche, raccolte dai consiglieri e dai cittadini, che sottolineano anche le difficoltà di avere troppi passaggi tra una proposta e l'effettiva realizzazione, anche per iniziative modeste, saranno riportate dal presidente e dal vicepresidente al prossimo Collegio dei presidenti, per suggerire una modalità più snella per la disposizione dei fondi ai quartieri per l'anno prossimo, che riesca a valorizzare anche le piccole associazioni di quartiere, che con questa modalità sono rimaste escluse, a discapito di associazioni più grandi e strutturate, però non legate al nostro territorio.

### **SESTO PUNTO – Varie ed eventuali**

- Si allega la richiesta pervenuta al presidente dal consigliere Salsi (**Allegato A: documenti percorso ciclo-pedonale**), riguardo alla richiesta di un guado con sassi sul fiume Savio e alcuni cartelli di segnaletica per un percorso ciclo-pedonale, da presentare all'ufficio lavori pubblici.
- Un cittadino richiede di prestare maggiore attenzione all'esecuzione degli sfalci in via Vigne di Sopra a San Carlo. Coloro che li effettuano dimenticano una parte di riva e lasciano intatte alcune piante che a breve rovineranno in maniera definitiva la recinzione presente. Si richiedono interventi più efficaci.
- Un cittadino richiede la necessità di costruire una rotonda in corrispondenza dello svincolo dell'E45 di San Carlo, simile a quella di Borgo Paglia, per disincentivare l'alta velocità delle auto. Il consiglio ne valuterà la fattibilità con gli uffici competenti non appena ci sarà l'incontro per i lavori pubblici del patto di quartiere.
- Il consigliere Pozzati comunica che sono stati fatti vari sopralluoghi dai tecnici di Hera per capire l'intensità e il tipo di cattivi odori lamentati dai cittadini di una parte della frazione di San Carlo. Nel frattempo è stato ridotto il carico di lavoro del centro di compostaggio. Ricorda inoltre che è importante la tempestività delle segnalazioni, visto che ci sono tecnici reperibili che possono essere presenti in breve sul posto per analizzare le esalazioni. Il consiglio apprezza la disponibilità di Hera a risolvere i disagi e cercherà di dare le informazioni più dettagliate possibili, affinché si riesca in breve tempo a trovare una soluzione definitiva al problema.
- Il consigliere Pozzati riporta che i mezzi di Hera che devono raccogliere i rifiuti porta a porta hanno richiesto ai cittadini di alcune vie vicinali, particolarmente dissestate, di portare i bidoncini all'inizio della via, creando un notevole disagio, dato che molti di questi sono anziani e hanno difficoltà. Si sottolinea inoltre che è un disservizio non indifferente, nei confronti di chi invece riceve la raccolta sottocasa. Il consiglio richiede di procedere in tempi brevi al censimento delle vie vicinali delle zone collinari per poter organizzare al meglio le problematiche delle stesse ed eliminare le strade ormai impraticabili dalle mappe delle strade vicinali. Relative anche al

passaggio di automezzi in percorsi che effettivamente non lo permettono più. Nel frattempo sarebbe opportuno anche adottare una scontistica per andare incontro ai disservizi di Hera verso questi cittadini.

- Il consigliere Rossi riporta una richiesta scritta (agli atti del Servizio Partecipazione id. 3272717/2021) da parte di alcuni cittadini della via Baccareto I e via Montereale, i quali richiedono al Comune l'illuminazione della stessa, in quanto pericolosa e sempre più trafficata a causa di una nuova attività commerciale presente nella zona. Il consiglio di quartiere inoltrerà tale richiesta all'ufficio illuminazione pubblica.
- Il consigliere Rossi richiede a che punto sono i lavori all'arco di Roversano, dato che da diverso tempo ci sono ancora i cartelli ma non ci sta lavorando più nessuno. Si effettuerà una segnalazione attraverso Cesena Segnala.
- Il consigliere Tisselli richiede informazioni riguardo alla richiesta dei tavoli con sedie nei parchi di San Vittore, effettuata nel mese di Aprile 2021 attraverso il modulo di richieste mensili fornito dall'ufficio partecipazione. Il presidente girerà la richiesta all'ufficio per sapere se ci sono novità al riguardo.

~~~~~

La seduta è tolta alle ore 22.45

Allegati:

Allegato A: documenti percorsi ciclo-pedonali

Letto, approvato e sottoscritto.

il presidente
Tommaso Pirini